

【11月の主な行事】

- | | |
|----------------|------------------------------------|
| 4日(土) | 休校 |
| 7日(火) | 第3回校内模試 |
| 10日(金) | (1h) 全校集会 |
| 11日(土) | 和服2級検定 |
| 12日(日) | 全商電卓検定・危険物取扱者試験 |
| 13日(月) | (6h) 1年普 進路ガイダンス |
| 17日(金) | 学年集会(1年)・計算技術検定 |
| 18日(土) | 2年振替休校(11/19分) |
| | PTA 教養講座 |
| 19日(日)~22日(水) | 修学旅行(2年) |
| 21日(火) | 学年学科別学習 |
| 22日(水) | キャリアガイダンス(1年) ビジネスマナー・暮らしのセミナー(3年) |
| 24日(金) | 休校 |
| 25日(土) | 和服1級検定 |
| 26日(日) | 全商ビジネス文書検定・工事担任者(DD3種)試験 |
| 30日(木)~12/4(月) | 期末試験 |



収穫期を迎えた食育菜園

アカデミアラボに隣接する食育菜園（エディブル・ガーデン）では、現在、ブロッコリーや白菜・サニーレタス・ダイコンが収穫期を迎えています。これらは、ライフデザイン科の生徒たちが、近隣の農家の方に指導してもらいながら、種を蒔いたり、苗から育てたものです。大きく育ったものから収穫し、調理実習の授業でも活用しています。また、菜園に隣接するコミュニティ（さくしろ）広場には、工業技術部の生徒たちが夏季休暇を利用して作成した石窯や防災ベンチ、そして美術デザイン科制作のペイントバス（農機具を収納）があります。



防犯・薬物乱用防止・交通安全講話



10月12日(木)、中間試験後の午後の時間を利用し、標記の件について宇都宮中央警察署生活安全課少年係の沼尾則之氏を講師としてお招きして行われました。

初めに薬物乱用防止のDVD鑑賞を通じ、特に覚せい剤による心身に与える影響の他、乱用による負の連鎖によって自己の人生、家族や社

会全体を巻き込んでしまう恐ろしさに生徒達は気付けたと思います。また、講師からは宇都宮市内の乱用者の家族の状況なども講話をいただき、全てはたった一度の使用から始まっているという点が乱用者に共通しており、安易な誘惑を断ち切るよう話がありました。

事件、事故は自らの規範・防犯意識を高めることで被害を食い止めることが可能であることや、SNS上での安易な投稿によるトラブルが、高校生の中で多発傾向がみられるとも講話がありました。

今後、生徒一人ひとりが講話を糧とし、トラブルに巻き込まれることなく正しい社会生活を送ることを期待しています。



「江戸切子」体験学習

ライフデザイン科3年フードコースでは、ライフデザイン科展への展示を目標に、浅草雷門前の「創吉」さんに江戸切子の体験学習に行ってきました。まずは、練習用のグラスに、模様添って江戸切子で柄を彫ります。ガラスが割れてしまいそうな不安がありました。指導の先生に1人ずつ見ていただき、グラスの持ち方から、彫る柄に合わせた深さにする方法を、細かく教えていただきました。透明のグラスの中から好みの形を選び、すぐに自分で柄を描き入れて江戸切子で彫刻を開始しました。色被せガラスを選ぶこともでき



(有料)、鮮やかな青や赤、淡いピンクやブルーもあり、迷ってしまいました。できあがったグラスはオリジナルでかわいらしく、光をあててみると、柄が浮かび上がってとてもきれいでした。日本の伝統技術にふれることができ、とても貴重な経験となりました。

保護者対象進学説明会

10月21日(土)に保護者対象進学説明会が聴蛙館で開催されました。当日は台風21号が接近し、朝から雨が降るあいにくの天気でしたが、79名の保護者の方が来校して下さりました。進学講演会では市進予備校の土橋英生先生が「退学しないための学校選び」というテーマで講演してくれました。満足した進路を勝ち取るためには2つの力が必要で、一つは、正確な情報を収集する力ともう一つは目標に向かって積極的に行動する力。その二つの力が将来社会で生き抜くための力になると力説されました。家庭では子供に自己肯定感を得られるような環境をつくって下さい、と話されました。保護者の方々には熱心にメモを取りながら耳を傾けていました。来年度も進学講演会を開催する予定ですので是非とも多くの方の来校をお待ちしております。

